

Más de 2 mil personas celebraron el **Día de la Niñez en el Parque Comunal de Alhué**



Con una masiva asistencia que superó las 2 mil personas, el Parque Comunal de Alhué se convirtió en el punto de encuentro para celebrar el Día de la Niñez, en una jornada organizada por el municipio local.

La actividad contó con la presencia de la Alcaldesa Marcela Chamorro Macías y los concejales Manuel González, Alex Riquelme y Fidel Valenzuela, quienes destacaron la alta participación de las familias y resaltaron que el evento fue preparado con especial dedicación para todos los niños y niñas de la comuna.

Las y los asistentes disfrutaron de juegos inflables, pinta caritas, golosinas, actividades recreativas y, como gran atractivo, el espectáculo de Cachureos, que por primera vez se presentó en Alhué.

La jornada también incluyó la iniciativa educativa "Alhué Kids", que permitió a los más pequeños conocer de cerca distintos oficios, gracias a la colaboración del Cuerpo de Bomberos de Alhué, Carabineros, CONAF y funcionarias de DIDECO y del Departamento de Salud.

El evento se desarrolló en un ambiente de alegría, risas y aprendizaje, consolidándose como una instancia de encuentro y recreación para toda la comunidad.